

Ressort: Vermischtes

Österreich: Dreijähriges Mädchen von Traktor überrollt

Wien, 17.08.2013, 09:37 Uhr

GDN - In Oberösterreich ist am Freitag ein dreijähriges Mädchen von einem Traktor überrollt und tödlich verletzt worden. Wie die Polizei in Burgkirchen mitteilte, fuhr das Kind bei Feldarbeiten auf dem Traktor eines 36-jährigen Arbeiters mit.

Nach Beendigung der Arbeiten hielt der Mann das Fahrzeug an und hob mit der Hydraulik ein angekoppeltes Arbeitsgerät hoch. Dabei rutschte er von der Kupplung ab und der Traktor bewegte sich ruckartig nach vorne. Durch den Ruck fiel das auf einem Notsitz mitfahrende Kind aus dem Traktor und wurde vom Hinterrad überrollt. Trotz Reanimationsversuchen durch den Notarzt verstarb das Mädchen noch an der Unfallstelle.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19867/oesterreich-dreijaehriges-maedchen-von-traktor-ueberrollt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com